

## Faschingsturnstunde beim TUS Mitterteich

Mächtig was los war am Montag vor den Faschingsferien in der Mehrzweckhalle in Mitterteich. Die Trainer/-innen der Turnabteilung des TUS Mitterteich hatten alle Turnkinder und die Tanz- und Gardegruppen zu einer Faschingsturnstunde eingeladen.

Mehr als 200 Kinder folgten der Einladung in phantasievollen Kostümen und teils in Begleitung eines Elternteils. Angefangen von den Kleinsten beim Eltern/Kind-Turnen bis zu den Jugendlichen beim Leistungsturnen verbrachten die Kinder eine abwechslungsreiche Stunde in der Mehrzweckhalle. Die Halle war gefüllt mit zahlreichen Parkourstationen, an denen verschiedene Fähigkeiten trainiert wurden. In den letzten 15 Minuten zeigten die Showtanzgruppen und zwei Solistinnen Ausschnitte aus dem Programm der aktuellen Faschingssaison.

Die maskierte Turnstunde war ein gelungener Abschluss vor einer kurzen Trainingspause während der Faschingsferien.